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Dringliche Interpellation 
Droht Kriens der Verlust sehr vieler Arbeitsplätze eines der grössten Arbeitgeber? 
 
 
Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Aus der Bevölkerung wurde bekannt, dass die Firma Andritz Hydro nicht nur den bisher bekannten 
Arealanteil von 12‘000 m2 veräussern will, sondern dass das gesamte Grundstück zum Verkauf steht. 
Dabei sollen Verhandlungen mit potenziellen Käufern/Investoren sehr weit fortgeschritten sein und 
Verkaufsentscheide bereits in den nächsten Monaten getroffen werden. 
 
Auch ist bekannt, dass mittel- bis langfristig verschiedene Bereiche der Firma Andritz Hydro den 
Standort Kriens verlassen werden. Die Sorge der CVP-Fraktion ist deshalb nicht unbegründet, dass 
damit sehr viele Arbeitsplätze in Kriens verloren gehen! Wir erwarten vom Gemeinderat, dass er alle in 
seiner Macht stehenden Schritte unternimmt, um diese Arbeitsplätze in Kriens zu erhalten. 
 
Die CVP-Fraktion erachtet es als wichtig, dass der Einwohnerrat aufgrund der neusten Entwicklungen 
vollumfänglich informiert wird. Wir bitten den Gemeinderat deshalb, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Hat der Gemeinderat Kenntnis über die mittel- und langfristige Ausrichtung der 

Unternehmensstrategie der Firma Andritz Hydro bezüglich des Standortes Kriens? 
 
2. Ist der Gemeinderat in die aktuellen Entscheidungsprozesse der Firma Andritz Hydro einbezogen 

worden bezüglich der aktuellen Verhandlungen über einen eventuellen Kauf/Verkauf des 
Grundstücks? 

 
3. Ist der Käufer des Grundstücks bekannt und hatte der Gemeinderat bereits Kontakt mit dem 

Käufer, um die gemeindeeigenen Standpunkte zum Thema Umzonung und Planung darzulegen? 
Hat der Gemeinderat seine Sicht der Geschäftsleitung darlegen können. 

 
4. Wie viele Arbeitsplätze sind insgesamt betroffen und welche Anstrengungen unternimmt der 

Gemeinderat, um die Arbeitsplätze in Kriens zu erhalten? 



 
 

 
 
5. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit die Arbeitsplätze in Kriens erhalten bleiben? 
 
 
Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Freundliche Grüsse 
 
Namens der CVP-Fraktion 
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